



「美化作業で床を磨きました！」

●2月27日(火)に美化作業を行いました。本館2階・北館2階・2階の渡りの廊下をみんなで磨きました。上履きが床にこすれて付いた黒い汚れを雑巾を使って落としました。上履きの靴底のゴムがこすれた黒い汚れは、なかなかきれいになりません。みんなで手がいたくまで一生懸命に床を磨きました。2時間という時間では、床の全ての汚れを落とすことはできませんでしたが、学年のみんなで協力して作業できたことがとてもよかったと思います。

*右の写真は汚れを落とす3年3組です。



「卒業式の合唱、大ピンチです！」

●卒業式には、「大切なもの」「あなたへ」「旅立ちの歌」を歌います。この三曲が学年で歌う最後の合唱となります。

しかし、練習不足でパートの音取りが十分でなかったり、歌詞を全て覚えていなかったりで合唱が作り上げられない状態です。そこで、男子は多目的室で、女子は音楽室、被服室でパート練習をしました。男子は指揮者の3年3組の朝倉琉晴さんとパートリーダーの三浦遼大さんがみんなの前にて、



音が正確にとれていない部分を中心に練習しました。音が取れだしてくるとだんだん声も出てきて、最後に歌ったときは、声も出て良かったと思います。この調子で、卒業式までに合唱をつくり上げましょう！頑張れ3年生！



